



## Mayrhofer bei Abschiedskonzert ausgezeichnet

Mit einem fulminanten Schlusskonzert mit Bruckners großer f-Moll-Messe ging am Freitag in der Stiftsbasilika St. Florian ein Erasmus-Kooperationsprojekt der Musikgymnasien Prag und Linz zu Ende. Es war auch das letzte große Konzert, das **Wolfgang Mayrhofer** nach 22 Jahren in der Funktion des künstlerischen Lei-

ters des Musikgymnasiums Linz dirigiert hat. Der 64-Jährige wird seine Tätigkeit am Musikgymnasium mit Abschluss des Schuljahres beenden. Für seine Leistung als Musiker, die weit über das Land hinaus strahlt, wurde Mayrhofer von Landesrat Markus Achleitner zum „Konsulent für Musikpflege“ ernannt.